

Fecha: 18-05-2025
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Lamentan ausencia de homenaje

Pág. : 2
Cm2: 129,9
VPE: \$ 168.000

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

Lamentan ausencia de homenaje



SANTIAGO. Ítalo Traverso, socio y amigo de Nelson Acosta, actualizó su estado de salud y reveló que el exfutbolista y DT se encuentra atravesando una compleja fase. Acosta, quien fue técnico de la Selección Chilena, fue diagnosticado con Alzheimer en 2017 y su calidad de vida ha empeorado desde entonces, por lo que Traverso también cuestionó que no se le haya hecho un reconocimiento oportuno a su amigo por su destacada trayectoria. "Nelson ya no habla, no hace gestos. Le hacen el aseo, lo alimentan por sonda. No es lo que uno quisiera para cualquier ser humano", dijo a Red Gol. Actualmente, Acosta está a pocas semanas de cumplir 81 años y el Alzhaimer también generó otras complicaciones en su salud que hacen que su estado empeore. Al respecto, Traverso cuestionó que no se le hiciera un homenaje en vida. "Yo creo que hubo un momento en que trataron de hacerle un reconocimiento, pero ya era tarde. Y si lo hacen ahora ya no sirve. Había que hacerlo en vida, cuando estaba lúcido. Como lo han hecho con Carlos Caszely ahora. Eso era, pero ya pasó la vieja", sentenció.